



かりん便り

Vol.1
2021.新緑号

所長あいさつ

風薫る季節、皆様ますますご清栄のことと存じます。

平成26年4月1日のスタート以来、訪問看護ステーションかりんは開設7周年を迎えることができました。かりんが成長を続けてこられたのは、ご利用者様、ご家族様及び関係事業所の皆様のおかげによるものと、深く感謝いたしております。

形のないものを形にしていくこと。信用、信頼を得る仕事をしていくこと。この2つを成し遂げていくことの大変さを日々痛感しています。それでも7年間続けてこられた一番の理由は、ご利用者様とご家族様の温かい気持ちをいただけるからに他なりません。ご家族以上に、私たちを信用、信頼していただけることがあります。また、家族の一員のように私たちを心配していただくこともあります。人と人が繋がり、温かさや楽しさを肌で感じられることがこの仕事の醍醐味なのかもしれません。

7年前、『安心のある生活が送れるよう全力で支援する』と誓いました。8年目を迎えた4月1日も、この誓いを改めて胸に刻み、気を引き締め、皆様への感謝の気持ちを忘れず、かりんの訪問看護サービスを提供していく所存です。

今後とも、訪問看護ステーションかりんをよろしくお願ひいたします。

越智 美香



新スタッフ紹介

4月1日に入社しました崎山です。

病院勤めの時から患者様とお話しすることが好きで、もっと個別性のある看護がしたいと思い、訪問看護を選びました。まだまだ未熟ですが、利用者さんが安心できる看護が行えるよう頑張りたいと思います。



新しい仲間が加わり、フレッシュな気持ちです！

4/1

かりん7周年のお祝い

かりんは4月より8年目に突入します。お祝いのごちそうを所長が手作りしてくれました。ちょうど桃の節句の時期でもあり、なんとお寿司をお雛様の形にしてくれました！細部までこだわった作りでとてもかわいく、もちろん味も美味でした。ほかには、蛤のお吸い物とみんな大好き唐揚げ、ケーキまで。大満足の一日となりました！

これからも変わらず皆さんへよりよいケアをお届けできるよう頑張ります。



はい、整列～
すら～り！



かりんフォトギャラリー



スタッフ手作り

酒井看護師製作の
フラワーアレンジ。
毎回とても素敵♡
次回もお楽しみに！



桜満開

断層公園の桜、満開。
でも、今春はコロナ
禍でお花見もできず
残念でした。。。。



いきものコーナー

事務所で飼っている
ミドリフグ。機嫌が
悪くなるとからだが
黒くなるんですよ！

訪問中の「困った」を解決！

利用者のTさん。週2回体拭いて着替えをしています。両腕が硬くなり動かしにくく、着替えをする際に衣類による圧迫で左腕にあざができてしまいました。



もっと楽に着替えできる服があればいいけど、市販のものは高いんだよなあ…

だったら作っちゃえ！



もともとある服にはさみを入れてミシンでカタカタ… できました！



お洋服を着ます



「お袖を通しますよ～」
ファスナーを全開
肘も楽に入ります



お洋服を脱ぎます

ファスナーを全開
「肘出して～」



肘が入りました
「袖口から手を出しましようね」



手首を出して…
はい、お袖が脱げました！

背部胸部の衣類を整えて…
ファスナーを閉めて、お着換え完了！



左右に身体の向きを変え
て衣類の調整をする動作
も減少し、負担が軽減で
きたのでは…と思います

製作者 看護師 渡部

訪問中のエピソード



先日初めての当直でした。
夜間の訪問先で、星が
とてもきれいにハッキリ
見えてビックリ！
星空を見上げて、緊張が
少しほどけた私。
ロマンチストな一面
もあるんですよ。

看護師 浅井

97歳のNさん。訪問すると
布団の中で「むかしはおてん
ばだったのよ。でも今は起き
たくないの」とお茶目に言わ
れます。でも動き出すと身支
度はとてもスムーズ。悪口な
んて一言も聞いたことはあり
ません。わたしもこんなおば
あちゃんになりたいなあ…と
憧れています。

看護師 木阪

かりんスタッフへの インタビュー

新しいチャレンジの春です。最近新たに始めたこと、
もしくは始めたいなと思っていることはありますか？



部屋の片づけ！
片付いてそう？
実はそんなことない
んですよ…(ゝゞゝ)

看護師 和田

体力づくり！
一度断念してしまっ
たので、リベンジし
たいと思っています！



介護士 福本

2014年～2020年度訪問実績 (年度ごとの延べ訪問件数)

- ◆2014年度・・・1,690件
- ◆2015年度・・・3,254件
- ◆2016年度・・・6,052件
- ◆2017年度・・・7,413件
- ◆2018年度・・・9,040件
- ◆2019年度・・・11,678件
- ◆2020年度・・・10,401件

編集後記

以前より構想をねっていた新聞作成をようやく
実現することができました。「もっと利用者さ
んやご家族とつながりたい！」という思いから
普段のかりんの様子を知っていただければと作
成しました。今後もみなさんに寄り添えるかり
んを目指します。

編集者 浅井 綾（看護師）